



#CONSEJOGENERAL

AVALA INICIO DE IMPRESIÓN

En el INE se aprobaron los listados corregidos de los candidatos a juzgadores

POR F. GARCÍA Y M. ZAVALA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El Consejo General del INE aprobó ayer los listados corregidos de candidatos a juzgadores para arrancar hoy la impresión de boletas electorales para la elección de ministros de la Corte y magistrados de la Sala Superior del Tribunal Electoral Federal, aunque ésta última lista no cumplió con el mandato constitucional de paridad de género.

Y es que en la boleta electoral para la elección de la Sala Superior del Tribunal Electoral Federal aparecerán los nombres de nueve hombres y sólo seis mujeres, por lo que no se cumple con la postulación paritaria.

En este sentido, la consejera Carla Humphrey sostuvo que no se cuenta

2

DE LAS 6
BOLETAS
SE COMEN-
ZARÁN A
IMPRIMIR.

con la paridad y pidió que para los siguientes listados de la elección de 2027, se cumpla con la paridad de género.

La consejera Claudia Zavala sostuvo que la lista de los candidatos para magistrados de la Sala Superior no cumple con la disposición constitucional de paridad de género. Incluso reveló que el INE aún está trabajando en errores y vacíos que se tienen de los nombres que van a estar en las boletas electorales.

En cuanto a la boleta electoral que se va a comenzar a imprimir sobre la elección de personas ministras de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), se compondrá con 33 mujeres y 31 hombres, para un total de 64 candidatos que disputarán los nueve cargos.

Al respecto, la comisionada presidenta, Guadalupe Taddei, enfatizó que con la aprobación del proyecto, el INE cumple con la reforma constitucional en materia de elección de personas juzgadoras y con el compromiso de la labor de transparencia.

Además, detalló que el instituto está obligado a garantizar que la ciudadanía tenga acceso a la información completa y correcta de quienes aspiran a ocupar los cargos importantes del Poder Judicial y la difusión de dichos listados.

Por unanimidad de los consejeros electorales se dio pie para que Talleres Gráficos de México comience las pruebas de impresión de las boletas electorales que se utilizarán el 1 de junio, y este viernes a las 11:00 horas comenzará formalmente la impresión.

Taddei y la consejera Claudia Zavala sostuvieron una reunión con la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, y el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch.

La titular de Segob afirmó que fue un encuentro para coordinar acciones a favor de la ciudadanía. 🗳️



FOTO: ESPECIAL


**CINTURÓN
APRETADO**

1 • Se va a reciclar material de la consulta popular y la elección 2024.

2 • Se presentó el listado de los materiales que se van a reutilizar.